
O vencedor 



Olá me chamo Patrick tenho 23 ano de idade e nessa
pequena historia irei fala um pouco mais da minha
história de vida aos meus 12 ano ate os meus 17 ano
eu e minha irmas passamos por muita dificuldade
nossos pais era envolvido com trafico de droga e
quando acontecia de nossos pais irem presos agentes
ficavam sozinhos jogados na casa de parentes. Às
vezes agentes iam dormir com fome por que não
poderia come por que na casa deles tinha horário para
come mais como toda criança gostava de fica
brincando na rua até tarde. E nesse percusso meus
pais estavam preso e passo tempo uma amiga da
minha mãe pego minhas irmãs para cuida e eu
pensava comigo por que todos querem cuida delas e
de mim não foi que parei e pensei tudo em nossa vida
tem um proposito tudo tem um por que foi aí que eu
sofri mais por que minhas irmãs não estavam mais
comigo, dai eu apanhava por que não tinha elas por
perto para fala pra minha mãe nos dias de visita por
que quando era eu que iria visita minhas tias falavam
se eu contasse alguma coisa pra minha mãe quando
eu voltasse eu iria apanha de novo mais mesmo assim
eu ia vista minha mãe eu fala que eu apanhava muito



dai quando eu voltava pra casa a minha mãe ligava
pras minhas tias falando um monte. Criança nunca
esquece do que passo me lembro um dia que eu cortei
o pé correndo atrais de pipa foi pra casa com o pé
aberto e minhas tias nem cuidaram de mim criança
eu não sabia o que fazer foi ai que chego mais um dia
de visita e nesse dia nunca vi a minha mãe tão brava
quando ela viu o corte no meu pé tinha até bichos
dentro a vontade dela era de sair de dentro da quela
cadeia e ir pega minhas tias de pau ela chorava de
raiva dai eu falava pra ela fica calma mesmo assim ela
chorava muito por que meus pais mandavam dinheiro
pra eles cuidarem de nos mais eles pegavam todo o
dinheiro que nossos pais davam e gastavam comprado
(coisas) para nossos primos agentes criança via
nossos primo comer coisa boa dai agente pedia e
minha vó a tia falava que não poderia pegar por que
era de nossos primo sendo que foi comprado com o
dinheiro que nossos pais mandavam. Lembro um dia
tão bem que eu estava brincando na rua com os
amigos e já era tarde foi quando caiu uma forte chuva
e todos correram pra suas casas e eu fui pra casa tão
bem só



que ja era tarde e o portão ja estava fechado dai eu
fiquei pro lado de fora sentando na calçada todo
encolhido pra se protege da chuva por que era muito
forte a chuva e trovoes. foi ai que vinheiro abri o
portão por que lembraram que eu estava na chuva dai
mais uma vez apanhei eu não aguentava mais isso eu
não via a hora de meus pais sair da quela cadeia. sem
lembra que meus avoes e tias jogavam palavras
negativa pra mim e minha irmãs. a o Patrick vai ser
quinem o pai dele traficante vagabundo esse não vai
passa dos 15 ano essa era a lei da vida o filho segui o
pai. mais graças a Deus meus pais e avos por parte de
mãe sempre levaram eu e minhas irmãs para igreja e
foi ai que agente conheceu o espirito santo e cristo da
cruz. graças a deus hoje tenho 23 ano nunca trafiquei
nunca fui preso so trabalhador nunca roubei nada de
ninguém nunca coloquei um cigarro na boca so
respeitado por onde passo por que nunca vacilei em
nem um momento com ninguém hoje so casado com
uma pela esposa dayane duarte a esposa que pedir a
deus em meus momento dificeis. e falando de minhas
irmã vinham palavras de maldição pra elas tão bem
falando que elas 



quando ficasse jovem iria ser umas guria mal falada
por que iria fica com um monte de rapaz mais graças
a deus tão bem elas serve ao senhor nunca fizeram
nada de errado as duas hoje são casada e eu tenho
mito orgulho delas que seria a bruna e a joyce. e meus
pais sofreram muito com essa vida de trafico meu pai
o total que ele fico preso foi mais de 10 anos minha
mãe mais de 5 ano e hoje sairam la de dentro
totalmente transformados com o poder de deus hoje
faz mais de 10 ano que meus pais pararam com o
trafico hoje toda a nossa familia servi ao cristo da
cruz. hoje meu sonho é ser empresario pra poder
ajuda essas pessoas que realmente precisa de ajuda
sonho em construir um centro de recuperação para
pode coloca essas pessoas que sofre com o vicio das
droga e quando sair la de dentro sair transformada.
quero realizar o sonho de todos se deus quiser quero
realizar o sonho de minha mãe que é construir um
canil pros animais abandonado animais machucados e
quero fazer muito mais. eu senti no meu coração de
fala um pouco mais da minha vida por que talvez
tenha pessoas que passaram por essa situação e não
tem coragem de fala sua historia esse pequeno



teste é pra vocé para e pensa poxa se o tal do patrick
conseguiu supera isso tudo conseguiu passa por tudo
isso e nao desanimor na fé não guardo a espada então
eu tão bem posso ser um vencedor mesmo achando
que tudo esta perdido. minha palavra pra vocé é nem
tudo esta perdido mesmo se vocé tive 90 ano se vocé
querer construir o mundo de novo vocé consegui não
desanima foca na quilo  que vocé mais sonha na quilo
que vocé acha que não pode mais pare e pense se todo
mundo pode então por que eu não posso conseguir.
falei um pouco da minha historia pra vocé jovem que
ta no trafico ta nas droga vocé pode muda é só vocé
querer é só vocé da uma chace pro espirito santo
abitar em vocé  vocé é filho é herdeiro dos frutos do
nosso deus o senhor ele tem um cuidado enorme com
cada filho seu ele tem um plano trassado pra cada um
minhas palavras pra vocé é que não liga para o que as
pessoas vão pensa da sua reação da sua historia
apenas faça o seu e olhe pra cima olhe da onde o
senhor te tiro e quantos livramento deus te deu.
Termino qui um pouco da minha historia e espero te
ajudado muitas vida que deus te abençoe 


